

INM•BILIARE

FINANZAS

Agencias calificadoras colocan deuda externa por encima del grado de inversión en México

[Dario Quijano Cal y Mayor](#)

HR Ratings, agencia calificadora de México, acaba de juzgar al país con BBB+ con perspectiva negativa en materia de deuda externa. Reconoce que la lucha en contra de la evasión de impuestos, así como el incremento en la recaudación tributaria, son señales de posible prosperidad, pero para combatir la peor crisis económica que ha acontecido desde 1932, se necesita más.

Por su lado, la agencia calificadora de Canadá DBRS Morningstar asegura que la perspectiva en México es estable, aunque solían considerarla negativa, y calificó con BBB+. El motivo de la mejora es que durante este 2021 y el 2022 estiman un repunte económico considerable.

Por último, KrollBond Rating Agency (KBRA), la agencia de Estados Unidos, coincide con la canadiense en la calificación BBB+, pero secunda a la mexicana en cuanto a la perspectiva negativa. No obstante, señalan que la economía es grande, diversa y competitiva, características buscadas por las empresas manufactureras de EE. UU. Las tres calificadoras coinciden en que hay un riesgo latente de que las inversiones futuras en México sean débiles. Ante esto, la única solución es un trabajo en conjunto entre sector público y privado para crear certeza y oportunidades; si esto no sucede la crisis que comenzó a finales del 2018 seguirá presente o empeorará.